

南部高校 農場だより

2024年6月号

南高農場 “NEWS!!” 「毎月の農場の様子・生徒たちの活動を紹介します」

私の意見を聴いてください！～開催！校内意見発表会～



5月31日(金)校内意見発表会を開催しました。意見発表会は農業クラブ活動の一つで「農」・「食」・「地域」などをテーマに、各々の考え方・意見・改善策・将来についてスピーチをします。8名は、各コースで行われた発表会の代表として出場しました。

発表番号	コース	学年	氏名	出身中学	タイトル
1	加工流通	3	阪口 晴菜	日高	学びと経験
2	園芸	2	檜皮 将也	河南	食品ロスとSDGsに
3	園芸	3	横畠 光洋	日置	2年生の学びとこれから
4	調理	2	杉垣 楓	本宮	今、私たちができること
5	加工流通	3	物部 翔馬	衣笠	オオクワガタ捕獲に向けて
6	調理	3	坊 茉優	河南	弁当販売を通して
7	調理	1	田野 結月	南部	いちご
8	加工流通	3	吉田 有彩	富田	牛と私の未来



今回の発表会で優秀な発表者は、7月に実施される和歌山県学校農業クラブ連盟大会に出場する予定です。

みなべ自動車学校での販売会！

5月25日（土）みなべ自動車学校で3年福原健太さん（交野市立第三中学出身）、三木晴貴さん（南部中学出身）、1年中後琴葉さん（河南中学出身）、火縄真代さん（中芳養中学出身）が野菜やクッキー、ジャムなどの加工品を販売しました。販売会ではハーレーダビットソンの試乗会も行っておりました。



火縄さんの感想「みなべ自動車学校の販売で計算をするのが難しかったです。たくさんの人と関わることができて楽しかったです。」

メルカリスタート！

6月10日から25日までメルカリShopsでの販売を行いました。今回はウメジャムとウメミカンジャムのセットと梅干しセットを販売しました。たくさんのお買い上げありがとうございました。



第2期は9月を予定しています。

#アオハラバトン
こだわりカンパニー
QRコード

みそづくりにチャレンジ！

5月11日～13日に3年加工流通コースで、明治43年創業の地元のちぐすや商店さんを講師に招き、3日間かけて味噌づくりの工程を学びました。



岡田栞奈さん（上秋津中学出身）の感想「3日間味噌づくりをしてこんなに大変だとは思いませんでした。ダイズを潰すのが一番大変でした。いい経験になりました。」



横畠さんの感想

「議案や交流会などでたくさんの方と有意義な時間を過ごしました。次回は理事会で学んだことを生かしてもっと交流したいです。」

近畿学校農業クラブ連盟 第2回理事会



6月14日(金)近畿学校農業クラブ連盟第2回理事会が加西市民会館で行われました。3年横畠光洋さん（日置中学出身）、吉田有彩さん（白浜中学出身）が出席しました。理事会の会場となった加西市民会館は、8月21日22日に開催される近畿大会の会場となっています。会議では近畿大会の要項や留意点、また施設見学が行われました。